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Ne rien lâcher !

Relancer l’activité, éviter la cessation 
de paiements, retrouver des marges 
de manœuvre financière... face aux 
difficultés, les entreprises peuvent 
mobiliser des ressources humaines 
et juridiques. Un mot d’ordre : 
rester en alerte et ne pas ignorer les 
problèmes qui arrivent. Si la période 
est compliquée, il est important de 
faire face, de s’informer en prenant 
contact avec les différentes parties 
prenantes. Toutes les aides possibles 
doivent être regardées pour passer 
un cap compliqué. 

Mobilisée, la Région Ile-de-France a annoncé il y a quelques semaines un 
ensemble de nouvelles solutions pour les entreprises qui traversent des 
phases de fragilité afin d’éviter faillites et destructions d’emplois. 
Il s’agit d’abord du doublement et de l’élargissement du chèque pré-
vention qui vise à favoriser l’accès de toutes les TPE/PME franciliennes 
- jusqu’à 250 salariés et 50M€ de chiffre d’affaires - aux procédures 
amiables de prévention. La Région Île-de-France pourra prendre en 
charge jusqu’à 10 000 € des frais engendrés par ces procédures.
Elle met également en place un prêt « Île-de-France Prévention » jusqu’à 
300 000 € pour les PME de plus de 20 salariés, positionnées sur des sec-
teurs industriels ou stratégiques.
Enfin, une cellule de sauvegarde des entreprises en difficulté a été activée 
au sein des services du développement économique avec un point d’en-
trée unique : Sauvegarde-entreprises@iledefrance.fr. 

Dans ce contexte politique et économique instable et compliqué, il 
y a aussi ceux qui vont bien et continuent d’investir, comme Alimak 
(entreprise du mois), des dirigeants audacieux (lire le portrait de Thomas 
Hache), des sous-traitants convaincus et performants. Malgré l’atten-
tisme ambiant, ils se mobilisent pour rencontrer les grands comptes à la 
veille du salon du Bourget avec la volonté de s’engager dans une aven-
ture commune, nourrissent des projets et des ambitions pour l’avenir. 
Nous vous souhaitons d’être dans cette même dynamique et de garder 
en tête, comme le martelait Nelson Mandela, que « Je ne perds jamais : 
soit je gagne, soit j’apprends. »

Prenez soin de vous. 
Bonne lecture

Audrey Le Meur
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La 3e édition de la Convention de la sous-traitance industrielle se tiendra le 5 juin 2025 au sein de l’entreprise 
AMERIDAIR, sur l’aérodrome de Pontoise-Cormeilles. Initiée en 2023 par la Communauté d’agglomération de 
Cergy-Pontoise, labellisée Territoire d’Industrie depuis 2018, en partenariat avec plusieurs réseaux d’entreprises, 
cet événement professionnel ciblé a pour objectif de renforcer les liens commerciaux de proximité entre les 
grands industriels, parfois difficiles à approcher, et les sous-traitants du territoire. Cette année, le secteur de 
l’aéronautique, particulièrement dynamique, est mis à l’honneur à quelques semaines du salon du Bourget, en 
prenant ses quartiers sur l’aérodrome de Cormeilles en Vexin.

Grands comptes et sous-traitants de proximité : 
Travailler ensemble, dans un intérêt commun

DOSSIER

Comme l’explique Gilles Le Cam, vice-président en charge du dévelop-
pement économique à l’agglomération de Cergy-Pontoise, cette problé-
matique de l’achat local répond à « deux enjeux majeurs pour notre 
agglomération : participer au dynamisme économique local afin 
de favoriser le développement de nos entreprises et ainsi créer de 
l’emploi, mais aussi contribuer à un modèle économique plus res-
ponsable en réduisant les distances de transport de biens et de per-
sonnes ». 
Temps fort pour les acteurs industriels du Val d’Oise, la convention vise 
à renforcer les chaînes de valeur, soutenir le tissu productif local et offrir 
un moment privilégié d’échanges directs, sans filtre, entre industriels, 
réseaux d’entreprises, fédérations patronales et institutions. Elle repré-
sente une opportunité concrète de développer de nouvelles collabora-
tions et de valoriser les compétences industrielles du territoire.

Parmi les participants confirmés au 5 juin figurent plusieurs grands 
comptes : DASSAULT AVIATION, SAFRAN E&D, SIKA AUTOMOTIVE France, 
SOL France, GRDF ainsi que quatre start-up industrielles : QUOPROD, 
une plateforme d’échange et de collaboration dédiée à l’industrie mé-
canique ;  NEYOS, première balise de géolocalisation satellite et cellu-

laire qui sécurise les activités professionnelles à grande échelle ; AEEM, 
spécialisé dans la maintenance industrielle, avec une expertise parti-
culière pour résoudre les défis associés aux équipements obsolètes ; 
AUDASSIA aide les entreprises à structurer leurs processus, renforcer 
leurs équipes, et accélérer leur croissance avec des solutions person-
nalisées. Plus d’une cinquantaine d’entreprises industrielles sous-trai-
tantes sont inscrites.

Cette rencontre BtoB est née en 2003 d’une collaboration étroite entre 
les acteurs économiques locaux notamment la CCI 95 (Chambre de 
Commerce et d’Industrie du Val d’Oise), le CETIM (Centre technique des 
industries mécaniques), le MEDEF 95 (Mouvement des entreprises de 
France), la CPME 95 (Confédération des petites et moyennes entreprises 
du Val d’Oise), DYNAMIC95, le CLUB ACE ou encore CY Transfer.

Direction du développement économique 
et enseignement supérieur
Johan.cloots@cergypontoise.fr 01 34 41 43 78 
Julien.sissoko@cergypontoise.fr 01 34 41 42 38

https://vignalpaysagiste.com/
mailto:johan.cloots@cergypontoise.fr
mailto:julien.sissoko@cergypontoise.fr
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DOSSIER

Grands comptes et sous-traitants de proximité : 
Travailler ensemble, dans un intérêt commun

Témoignage : TEP (Tôlerie Emboutisage Prototypage)
« Nous travaillons aujourd’hui avec Safran »
Ils sont à l’affiche de la convention de la sous-traitance industrielle : 
Pierrick Corbel de la société TEP (Vigny) et Brigitte Ricard (Bioselltim). 
Pierrick incarne la relève de l’entreprise familiale fondée par ses pa-
rents, Eric et Claudine Corbel, belle PME spécialisée dans le domaine 
du prototypage industriel, la petite et moyenne série. Brigitte accom-
pagne la société sur la partie business développement et prospection. 
TEP, historiquement tournée vers le secteur automobile, a mis en place 
des actions afin d’élargir son terrain de chasse et opérer une diversi-
fication. L’entreprise collabore désormais avec des donneurs d’ordre 
notamment dans le domaine 
aéronautique, un projet 
rendu possible grâce à leur 
participation à la convention 
en 2024 à l’Aren’ice. « L’an 
dernier, nous nous sommes 
inscrits pour la première fois, 
explique Brigitte Ricard. En 
amont, nous avons structu-
ré les rôles afin d’avoir une 
approche commerciale cohé-
rente : j’ai assuré la présen-
tation générale pour amorcer 
la discussion et Pierrick est intervenu sur la partie technique. Comme 
beaucoup de prestataires de sous-traitance, TEP fournit un travail de 
qualité que je qualifierais presque d’artisanat industriel. Pourtant, il 
est difficile de faire connaître cette valeur ajoutée. L’approche est de 
plus en plus complexe, les grands groupes très cloisonnés et compli-
qués à pénétrer. Les salons restent un des meilleurs moyens pour amor-
cer un contact privilégié et rencontrer les bonnes personnes. Une fois ce 
lien créé, il ne faut pas lâcher, assurer un suivi régulier, relancer, pour 
que la collaboration se concrétise car les interlocuteurs peuvent aus-
si changer entre temps. L’an dernier, nous avons pu rencontrer les re-

présentants de Safran lors de la 
convention et apprécié leur bien-
veillance. Il a fallu par la suite 
rester opiniâtres et mobilisés, ce 
qui a débouché en septembre sur 
l’organisation d’une visite avec 
les équipes spécialisées sur la 
partie prototypage. Nos visiteurs 
ont été tout de suite séduits par 
l’outil de production de TEP, les 
ateliers propres et bien tenus, 
qui renvoient une image très 
professionnelle. Dès leur retour, 
ils ont procédé à une demande 
de devis auprès de Pierrick. Les 
chiffrages étaient cohérents et une première commande a été passée 
très rapidement. Des demandes régulières suivent depuis. » 
TEP ambitionne d’aller plus loin dans la collaboration en ciblant cette 
fois-ci les décideurs d’autres départements du groupe pour la produc-
tion de petites et moyennes séries. « Ces grands groupes sont très 
segmentés. Il faut donc réussir à réitérer la démarche pour nous ouvrir 
de nouvelles opportunités de collaboration, tout en étant conscients 
que cela prend du temps, parfois des mois, mais qu’en maintenant nos 
efforts, il est possible d’y arriver ! Notre objectif serait également de 
nouer des échanges plus étroits avec Dassault Aviation, et pour créer 
de nouvelles connexions, nous préparons en parallèle notre visite au 
salon du Bourget. » 
TEP : 9, chemin de Vernon à Vigny
Tél. : 01 30 95 43 47
www.prototype-emboutissage-78.com

Tout sous-traitant rêve de travailler avec Dassault Aviation, dont la nou-
velle usine de Cergy, réceptionnée courant 2024, est impressionnante. 
Le groupe fraîchement installé participe à la convention pour découvrir 
son environnement local. L’établissement reprend les équipes et les 
missions d’Argenteuil. Il dispose d’une performance énergétique supé-
rieure de 30 % à la réglementation, grâce à un pilotage optimal des ins-
tallations, à la récupération de chaleur, au raccordement au réseau de 
chauffage urbain et à plus de 30 000 m² de panneaux solaires. En 2025, 
le groupe poursuit sa dynamique de recrutement, dans tous les métiers, 
du CAP/BEP au Bac+5, avec ou sans expérience. Dans le cadre du 55e Sa-
lon international de l’Aéronautique et de l’Espace Paris-Le Bourget, plu-
sieurs Jobs Dating sont spécialement organisés au sein de son espace 
RH. De multiples opportunités de carrières, autour des métiers cibles 

seront proposées, lors des journées professionnelles : lundi 16 juin : 
production ; mardi 17 juin : conception ; mercredi 18 juin : fonctions sup-
port et service client. Le groupe sera également présent lors des jour-
nées grand public 
des 20, 21 et 22 juin 
au sein de l’espace 
RH, mais aussi au 
travers de l’« Avion 
des métiers » ainsi 
que dans le cadre 
du « Paris Air Lab ». 

Eric & Claudine CORBEL 
Fondateurs de TEP

Dassault se prête au jeu

http://www.prototype-emboutissage-78.com
https://www.media-idf.com/
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AMERIDAIR, 
Théâtre de la convention

Pour cette nouvelle édition, la Communauté d’agglomération de Cer-
gy-Pontoise a choisi un point d’escale thématique : l’aérodrome de 
Cormeilles-en-Vexin. Au cœur de cet environnement aérien, la société 
AMERIDAIR Handling, dirigée par Eric SOTTY reçoit l’évènement au sein 
de ses salons de 300 m2 attenant à deux gros hangars de 4000 m². Ce 
pilote professionnel, ancien directeur commercial et technique d’un 
grand groupe américain a repris les commandes de la structure il y a 
sept ans pour « faire de sa passion, son métier. Quand j’ai appris que 
l’entreprise était à céder, j’y ai tout de suite vu une belle opportunité et 
me suis porté candidat pour la rationnaliser et la développer », raconte-
t-il. La structure développe plusieurs activités liées à l’aviation. Il s’agit 
tout d’abord de l’hébergement d’avions de société et d’avions privés : 
monomoteurs, ULM, jets, turbopropulseurs, jusqu’à l’avion à réaction, 
avec environ 25 avions stationnés en permanence sur place.
La deuxième activité se concentre sur l’assistance en escale pour 
accueillir des avions de passage. AMERIDAIR assure à ce titre la livraison 
de kérosène à destination de l’aviation d’affaires pour le compte de 
TotalEnergies. 
« La clientèle en transit se compose à 80 % de chefs d’entreprise que 
les affaires amènent sur Paris, ou de chefs d’entreprise en partance 
de l’aérodrome pour aller faire du business ailleurs. Nous accueillons 
ponctuellement des personnalités du sport, du monde politique, des 
stars de la chanson…» commente le dirigeant, qui reste discret sur 
l’identité de ses visiteurs. 

Parmi ses missions, l’aérodrome se 
veut également plateforme de back-up 
du Bourget en cas de perturbation ou de 
dysfonctionnements liés à des travaux 
ou d’événements particuliers comme 
les JO l’an passé ou le salon du Bour-
get à venir. « Durant cette période, nous 
passons de deux à huit personnes sur 
le site, avec près de 400 mouvements 
enregistrés en moyenne sur les 10 jours que dure le salon*. »  Enfin, 
l’évènementiel s’est imposé comme une source de revenus récurrente 
avec l’accueil de nombreuses productions cinématographiques et de 
tournages de films et de clips : l’environnement aéronautique attire ! 
Soumis à des contraintes de sûreté moins drastiques que ses voisins 
internationaux, l’aérodrome de Cormeilles en Vexin est devenu ces der-
nières années un terrain de jeu bien équipé et très apprécié des produc-
teurs ou autres groupes de rap. Le 5 juin, le site reçoit - dans la discré-
tion - des industriels pour des rapprochements entre décideurs locaux. 
Pas de caméra ce jour-là, mais des mises en relation qui promettent 
d’être riches et pourquoi pas décisives.
*Les flux annuels s’élèvent à 800 mouvements

Paris – Pontoise Airport : 09 62 61 19 36 – 
eric@ameridair.com
https://ameridair.com

Sur le tarmac de l’aérodrome  de Cormeilles en Vexin
Il semble avoir atteint sa vitesse de croisière. Créé en 1937, l’aérodrome fut au départ utilisé par l’armée française. Jusqu’en 1947, il servait pour les 
fins de la guerre, avant d’être remis en état et ainsi ouvert à la circulation aérienne publique. Depuis le 21 avril 1949, il est géré et exploité par Paris 
Aéroport. Avec 40 000 vols recensés chaque année, l’aérodrome reste contraint par 
la riveraineté (des voisins actifs et vigilants) et n’a donc pas vocation à connaître 
un développement exponentiel. ADP tient néanmoins ardemment à son maintien 
et continue d’y investir, un signe favorable. Une des deux pistes est actuellement 
en cours de rénovation et s’apprête à faire peau neuve. Les travaux s’achèveront à 
la fin de l’été. Le site reste malgré tout sous-exploité au regard de ses possibilités : 
depuis 2011, la douane a été perdue ce qui me permet plus d’accueillir des vols en 
dehors de l’espace Schengen. Au niveau de la couverture de contrôle aérien, les ho-
raires d’ouverture de la tour de contrôle sont limités entre 9h et 18h45. En dehors, 
les pistes restent accessibles et opérationnelles à toute heure mais non contrôlées, 
un frein pour l’accueil de compagnies étrangères peu ou pas familières au site.  
https://www.parisaeroport.fr/entreprises/aviation-d-affaires/presentation-ae-
rodromes-aviation-generale/pontoise

mailto:eric@ameridair.com
https://ameridair.com
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L’arrivée d’Helifirst fait du bruit

Le Val d’Oise en force 
au Bourget 
Du 16 au 22 juin

Pour valoriser l’économie valdoisienne, le Comité d’ex-
pansion économique du Val d’Oise participera – c’est une 
tradition - au salon international de l’Aéronautique et de 
l’Espace Paris-Le Bourget du 16 au 22 juin prochains. Ses 
équipes seront présentes toute la semaine. La présidente 
du Conseil départementale du Val d’Oise, Marie-Christine 
Cavecchi se rendra sur place les mardi et jeudi matin ; Phi-
lippe Sueur, le Président du CEEVO, y rencontrera le mer-
credi les entreprises valdoisiennes exposantes. Le Comité 
recevra des représentants des clusters japonais d’AICHI et 
de la ville de Kobe avec lesquels il organise un séminaire et 
des rencontres avec les entreprises du département ainsi 
que le Maire de Vantaa (Aéroport d’Helsinki en Finlande), 
des représentants du Canada, du Sultanat d’Oman, des 
Etats-Unis… Les exposants valdoisiens pourront échanger 
avec les partenaires internationaux en lien avec Choose 
Paris Region. 

Ils sont plus d’une trentaine d’exposants cette année, venus des quatre coins 
du département : 
FGM MECA, COMPTOIR GÉNÉRAL DES MÉTAUX (CGM), COSE, ERPRO GROUP, 
JIB-JOINTS, MB&A, METAVIA BRAMI, PROTEC GROUPE, SET SAS, UUDS AERO, 
AERTEC, AFMAE, AIR FRANCE INDUSTRIES KLM ENGINEERING & MAINTENANCE, 
BUREAU VERITAS, COLLINS AEROSPACE, DACHSER France, DAHER, DASSAULT 
AVIATION, DMG MORI France, EMBRAER, EPCI, GROUPE ADP, HAYNES INTERNA-
TIONAL INC, HFR, HUTCHINSON, LISI AEROSPACE, MITUTOYO France, NIMROD 
INDUSTRIES, PRODEX, REVIMA, SAFRAN ELECTRONICS & DEFENSE, SAFRAN 
MARTIN BAKER France, SATYS, SEMIA, STANDARDAERO, STEG TECHNOLOGY, TE 
CONNECTIVITY, THALES

À Cergy-Pontoise, 
l’aéronautique monte en puissance
Le secteur de l’aéronautique et de la défense représente à Cergy-Pontoise plus de 6 000 emplois avec des groupes tels que Dassault Aviation, 
Thalès-AVS France, Safran Electronics and Defense, Collins Aerospace, LISI Aerospace, Howmet Aerospace, Héli-Industries, Semia et dans leur 
sillage un tissu de sous-traitants pointus. Dans cette dynamique, l’agglo a décidé d’initier la création de l’Aeropark, à promixité de l’Aren’Ice à 
Cergy, pour accompagner le développement de la filière aéronautique sur son territoire. Ce nouveau parc d’activités économiques d’une super-
ficie de six hectares accueillera à terme de nouveaux acteurs du secteur.

Attention aux décibels ! L’aérodrome continue d’accueillir de nouveaux acteurs. 
Alors que le décollage des taxis volants semble au point mort après avoir fait 
le buzz, la compagnie aérienne de tourisme d’affaires Helifirst prend le relais. 
Jusqu’alors basée à l’héliport d’Issy-les-Moulineaux, où elle opérait depuis de-
puis 26 ans, le transporteur a déménagé à l’aérodrome de Pontoise-Cormeilles-
en-Vexin le 1er avril, contraint de quitter son site historique, la mairie de Paris, 
propriétaire du terrain, ayant décidé de récupérer 3,4 hectares, soit la moitié 
de la zone. Cette compagnie aérienne, qui effectue de nombreux vols d’affaires 
en hélico, des missions de travail aérien et des vols touristiques depuis plus de 
quinze ans, revendique entre 500 et 1000 vols annuels avec ses quatre hélicop-
tères biturbine. Son arrivée dans le Val d’Oise a suscité une levée de bouclier et 
la colère des élus et des riverains qui craignent de nouvelles nuisances sonores, 
sur fond de manifestations.

www.helifirst.fr

http://www.helifirst.fr
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Agenda - Mardi 23 septembre
Visite chez TEP à Vigny afin de découvrir les ateliers de l’entreprise, spécialisée 
dans le domaine du prototypage, à l’invitation de Claudine et Eric Corbel.

L’IMMANQUABLE revient à Argenteuil le 17 juin :  
un « Before Summer » à ne surtout pas rater !
Un rooftop qui offre une vue imprenable sur la Seine et sur Paris, ainsi que sur le siège social français de Yamaha 
Motor Europe, récemment inauguré à Argenteuil : la grande soirée des dirigeants d’entreprises, investisseurs et 
partenaires économiques organisée par la Ville est de retour le 17 juin ! Le thème de cette année : mettre en scène 
les transformations urbaines majeures des zones d’activités économiques à Argenteuil.

Près de 200 ha sont dédiés à 
l’économie sur la commune. 
Ces zones d’activités représentent environ 
1 000 employeurs et plus de 8 500 emplois, 
dont plus de 2 000 emplois dans l’industrie 
manufacturière.
Ces espaces sont des atouts majeurs pour 
le développement du territoire d’Argenteuil 
et de Boucle Nord de Seine, labellisés « Ter-
ritoire d’Industrie » par l’Etat en 2019. Les 
collectivités locales, avec l’appui de leurs 
partenaires publics et privés, mènent une 

politique volontariste pour les préserver, ren-
forcer leurs fonctionnalités et leur attractivité.
L’objectif de cette soirée « IMMANQUABLE 
IV – cap sur Argenteuil » : informer sur 
les grands projets urbains et d’aménagement 
portés par la Municipalité pour transformer 
les zones d’activités, de façon ludique et in-
novante !
Cet événement permet également d’animer 
et de renforcer le réseau professionnel argen-
teuillais, de fédérer les entreprises entre elles, 
de consolider le développement économique 

et l’attractivité du territoire, tout en valorisant 
l’ancrage local.

Informations pratiques 
Immanquable, 4e édition, le 17 juin 2024, dès 18h30 sur le 
site Yamaha 
98 bis boulevard Héloïse, Argenteuil

Inscription :
https://www.argenteuil.fr/fr/form/inscription-a-l-imman-
quable-2025
Contact :  DEVELOPPEMENT.ECONOMIQUE@ville-argenteuil.fr

Visualisation 3D des projets urbains
Rallye Escape Game 
Argenteuil est sur le point de devenir un pôle de référence en matière de développement urbain durable, d’innovation économique et de qualité de 
vie au travail. Mais ce futur radieux est menacé.
Un mystérieux «Collectif la ville sans usines» a piraté les serveurs de la Mairie et de l’intercommunalité Boucle Nord de Seine. Leur but : faire 
échouer le plan de transformation des zones Gare et Berges de Seine pour supprimer toute trace de l’économie en ville.
Votre mission, si vous l’acceptez : retrouver les plans volés et réactiver le programme «Phénix», qui permet la renaissance du territoire.
Pour cela, vous devrez résoudre une série d’énigmes en lien avec les différents projets urbains

Soirée cocktail et DJ / networking
La journée se poursuivra en mode rooftop sur la terrasse de Yamaha Motor Europe, dont le siège a été récemment inauguré à Argenteuil. Le site 
offre une vue imprenable sur la Seine, la Défense et Paris. Rendez-vous est donné à partir de 18h30 pour « networker » en présence de plus de 200 
chefs d’entreprise, dans une ambiance conviviale, avec DJ pour assurer l’ambiance musicale.

Au programme de la journée du 17 juin :
Damien Walker - Adjoint au maire d’Argenteuil

https://www.argenteuil.fr/fr/form/inscription-a-l-immanquable-2025
https://www.argenteuil.fr/fr/form/inscription-a-l-immanquable-2025
mailto:DEVELOPPEMENT.ECONOMIQUE@ville-argenteuil.fr
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VIE DU CLUB  01 34 25 97 08 

Avec le MEDEF 95  
Le 15 mai dernier, nous étions une vingtaine de chefs d’entreprise à profiter 
d’une superbe visite au Sénat, à l’invitation du Medef Val d’Oise, représenté par 
Frédéric Anfray. Beaucoup découvraient pour la première fois cette magnifique 
institution. Daniel Fargeot, sénateur du Val d’Oise, nous a accueillis avec chaleur 
et sympathie au cœur du Palais du Luxembourg, siège de la seconde chambre 
depuis 1799, avant de partager un déjeuner avec les chefs d’entreprise présents. 
Contact : 01 34 34 12 72 - jeanne.beury-josselin@medef95.fr

Avec les FCE 95
Vous mangez quoi au p’tit déj ? Et si vous passiez 
du bol de céréales aux oeufs coques avec de la 
ratatouille ? Le 15 mai, à l’Institut de Cancérologie 
Paris Nord (Sarcelles), les FCE 95 ont permis aux 
chefs d’entreprise de vivre un moment chaleureux 
et intense, riche en informations clés pour notre 
bien-être. La santé est dans l’assiette ! Le Dr Cyril 
Laporte, cancérologue et micronutritioniste, et son 
complice Pierre Joyeau, manipulateur en cancérologie 
et expert en micronutrition, en ont fait la démonstration. 
Tous deux sont très engagés dans le soutien de la prise en charge médicale et 
paramédicale des patients atteints de pathologies chroniques et aigües liées au 
cancer (yoga, réflexologie, sophrologie, reiki, hypnose, soins de socio-esthétique) 
à travers le fond de dotation institut de cancérologie Paris Nord.
(https://www.helloasso.com/associations/fonds-de-dotation-
institut-de-cancerologie-paris-n)
FCE 95 : nadege.casse@mbaaero.com - Tél : 01 39 94 59 18

 

Agenda - Mardi 23 septembre
Visite chez TEP à Vigny afin de découvrir les ateliers de l’entreprise, spécialisée 
dans le domaine du prototypage, à l’invitation de Claudine et Eric Corbel.
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Attention évènement à réserver sans tarder !
Visite VIP de l’exposition David Hockney à la Fondation Louis Vuitton, le samedi 28 juin à 10h

Un conférencier de la Fondation nous guidera dans la plus grande exposition jamais consacrée à ce jeune artiste britannique de 88 ans !  
Riche de 400 oeuvres et centrée sur les 25 dernières années de sa production, cette rétrospective exceptionnelle a été en grande partie 
scénarisée par Hockney lui-même, décidant de la couleur des murs, de l’orange vif au bleu canard en passant par le jaune citron,  ou 
encore concevant une installation immersive pour rendre l’atmosphère de son atelier, tout cela à travers les 11 galeries 
que compte la Fondation. Il sera ensuite possible d’aller admirer la vue sur Paris depuis les terrasses à l’architecture 

spectaculaire. 
La FLV limitant les groupes à 20 participants, nous vous invitons à vous inscrire au plus tard le 15 juin auprès 

d’Evelyne : evelyne.bourdin.coen@gmail.com.

Jérémy Raysseguier 
ID verde 
A 39 ans, Jérémy Raysseguier est diplômé d’un BTS 
gestion et protection de la nature et d’une école 
d’ingénieurs dans l’environnement. Cet Aveyronnais arrivé 
en région parisienne pour ses études, passionné de nature et 
d’environnement a mené toute sa carrière dans le monde des espaces verts, 
d’abord en tant que conducteur de travaux, puis responsable de centre de 
dépôt et directeur d’agence pour une société rachetée par ID Verde il y a 10 
ans. Il occupe actuellement le poste de directeur de territoire Île-de-France 
Nord au sein du groupe, avec pour responsabilité la gestion notamment de 
l’agence de Saint-Ouen-l’Aumône, qui rassemble une centaine de personnes. 
L’entreprise assure l’entretien et la création d’espace verts et d’espaces naturels 
(travaux, élagage, travaux forestiers…). Son souhait est aujourd’hui d’occuper 
le terrain, d’élargir son réseau en rejoignant l’équipe ACE, afin être davantage 
présent en proximité, pour renforcer les partenariats et travailler sur la 
notoriété et l’identité du groupe. ID Verde est déjà membre du Green Club 
des Jokers de Cergy-Pontoise et régulièrement présent lors des manifestations 
du MEDEF 95 et de Dynamic 95.
Contact : 06 04 65 17 54
Jeremy.raysseguier@idverde.com

Manon Cottar 
Apéro Malin
Après un DUT en mesures physiques et un diplôme d’ingénieur 
ENSEA en poche, la Neuvilloise Manon Cottar, 23 ans, a pourtant 

choisi une autre voie professionnelle que celle qui lui était 
destinée. Elle se passionne pour de nombreux sujets : la pâtisserie, la 

cuis ine, les comédies musicales, le chant, la danse, le théâtre… et a décroché l’an 
passé le titre de Miss Val d’Oise 2024, qu’elle a défendu avec enthousiasme. Souriante, 
simple, accessible et pleine d’humour, la jeune femme a vécu à fond cette expérience 
aussi bien personnelle qu’humaine.  
« J’adore être sur scène, ressentir la synergie du groupe, être portée par le public…. 
» Soutenue par sa famille et notamment son père et ses deux sœurs qui la suivent 
et l’encouragent dans son parcours, Manon affiche une vraie fibre entrepreneuriale. 
Souriante, simple, accessible et pleine d’humour, elle a vécu à fond cette expérience 
aussi bien personnelle qu’humaine qui lui a permis de nouer de nombreux contacts et 
l’a confortée dans son envie de lancer son activité de traiteur événementiel. Cocktails 
déjeunatoires ou dînatoires, bouches sucrées ou salées, pièces chaudes ou de froides, 
service à table ou buffets décorés, ApéroMalin propose des recettes originales et 
savoureuses pour les particuliers comme les entreprises. De belles prestations servies 
avec le sourire ! 
Tél. : 07 71 66 85 68
https://aperomalin.fr

Nouveaux Adhérents

La participation de 30 €/ personne devra être réglée directement auprès du club ACE dès l’inscription. RDV impératif à 09h45. 
Fondation Louis Vuitton - 8 Avenue du Mahatma Gandhi 75116 PARIS.
Copyright photos : David Hockney «A Bigger Splash», 1967 Acrylic on canvas 242.5 x 243.9 x 3 cm (96 x 96 x 1.181 Inches) Tate, U.K. © David Hockney. David Hockney Self 

Portrait IV, 25th March 2012 iPad drawing © David Hockney

mailto:evelyne.bourdin.coen@gmail.com
mailto:Jeremy.raysseguier@idverde.com
https://aperomalin.fr
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HOMME du mois

Thomas HACHE, 
fondateur eBurotic

EBUROTIC
thomas.hache@eburotic.fr

Tél. : 07 86 82 59 95     
www.eburotic.fr 

7, Rue du Petit Albi 
95800 Cergy

         

Quel cursus scolaire avez-vous suivi ?
Je suis né à Domont. J’y ai grandi, fait ma scolarité 
et pratiqué de longues années le rugby, sport qui 
me passionne depuis l’âge de 8 ans. Après avoir 
évolué à un bon niveau amateur (Fédéral 3), j’ai 
rejoint Sarcelles. Des blessures répétées ont mis 
à mal ma carrière sportive et contraint à faire des 
pauses. Cette discipline m’a forgé, m’insufflant 
persévérance et esprit d’équipe, tout en poursuivant 
mes études. Diplômé d’un BTS MUC (Management 
des unités commerciales) en alternance, j’ai ensuite 
fait une licence marketing. Pour la valider, il me 
manquait quelques compétences en anglais. J’ai 
donc décidé de partir en Australie pour parfaire 
ma pratique, continent associé aux All Blacks qui 
m’ont toujours fait rêvé. Mon projet initial était de 
m’expatrier six mois. J’ai commencé à travailler en 
tant que saisonnier dans les fermes pour récolter 
les mandarines et les citrons (fruit picking) et j’y 
suis finalement resté deux années. A 22 ans, je suis 
revenu en France pour valider ma licence.
 
Vous mettez ensuite un pied dans le 
monde du travail 
J’ai fait mes premières armes chez Xerox, une très 
bonne école de vente, où j’ai appris les rudiments du 
métier : prospection terrain et téléphonique, gestion 
et développement d’un portefeuille d’affaires, 
maitrise des cycles de vente, écoute client et 
analyse des besoins… Quatre ans plus tard, j’ai rejoint 
Media Communication, spécialisé en téléphonie et 
solutions de communication pour apporter cette 
« brique » supplémentaire à la société de François 
et Damien Landras. J’y ai développé la partie 
bureautique à travers la vente de photocopieurs 
et d’imprimantes et pris en main cette activité 

complémentaire en gérant tout de 
A à Z. Cette expérience m’a permis 
de côtoyer des dirigeants, de me nourrir 
de cet environnement et d’amorcer une réflexion 
plus personnelle. A travers des réseaux comme le BNI 
Hermès où je suis présent depuis 2016, j’ai fréquenté 
beaucoup de chefs d’entreprise qui m’ont encouragé 
vers la voie de la création. J’ai fini par me lancer, sans 
pour autant changer ma façon d’être et de faire.

Quels services proposez-vous ?
Le copieur reste notre cœur de métier (achat, LLD ou 
LOA) : installation, livraison, maintenance, avec une 
sensibilité locale mais la capacité de travailler partout 
en France. Nous intervenons aussi dans le domaine 
informatique et réseaux, l’installation d’écrans 
dynamiques et collaboratifs, la dématérialisation 
des documents (factures, notes de frais, bulletins 
de salaire…). Je souhaite tout particulièrement 
développer ce dernier axe afin d’accompagner 
la transition des TPE / PME et leur permettre 
de prendre de l’avance dans leur transformation 
digitale. Nous proposons deux solutions de GED 
(gestion documents électroniques) en fonction des 
besoins du client pour la numérisation des factures 
et documents RH ainsi que la sauvegarde des 
données. Ce virage ne doit pas être négligé alors que 
la réforme sur la facturation électronique obligatoire 
(e-invoicing) entrera progressivement en application 
en septembre 2026 pour les grandes entreprises et 
les ETI et en septembre 2027 pour les PME et les 
micro-entreprises (TPE). 
 
Comment vous démarquez-vous sur ce 
marché concurrentiel ?
Nous sommes sur un métier à forte maturité. 

Les arnaques sur les 
contrats de location 

sont fréquentes, avec des 
commerciaux qui pratiquent 

des coûts prohibitifs en mode 
escrocs et prennent les clients en otage. 

Le leasing a engendré de vrais abus. Quand les 
gens nous appellent au secours, nous jouons 
souvent les pompiers de service, les sortons de 
la difficulté. Je cultive une certaine éthique, suis 
fidèle aux gens en général, qu’il s’agisse de mes amis 
comme de mes relations professionnelles. Cette 
vision saine du métier que je défends nous permet 
d’être recommandés et de faire parler de nous 
positivement. Pour autant, il ne faut pas relâcher la 
prospection commerciale, indispensable pour aller 
chercher de nouvelles affaires, rester tenaces et 
mobilisés. J’ai aussi amorcé un projet de croissance 
externe pour faire l’acquisition progressive d’une 
entreprise de taille similaire.

Thomas Hache aime les choses simples :  
être en famille avec ses filles de 7 et 
8 ans, jardiner, cuisiner, passer des 
bons moments entre amis, regarder 
des matchs de rugby, faire du sport, 
golfer, marcher… Pour son entreprise, 
il ambitionne de structurer ses équipes 
et de gagner en notoriété pour favoriser 
des sollicitations plus spontanées. 
Attaché au tissu local, présent dans 
les réseaux, Thomas est également 
partenaire des Jokers de Cergy-
Pontoise. Une personnalité fiable, 
posée, agréable, pour des collaborations 
sereines et solides, et la garantie de 
travailler avec un véritable partenaire 
de confiance. 

Evoluant depuis 11 ans dans le monde de la bureautique, Thomas 
Hache, 37 ans, a créé sa structure, eBUROTIC en 2022. L’en-
treprise, qui s’appuie sur une équipe de 5 personnes, propose 
l’achat ou la location d’imprimantes, photocopieurs, traceurs 
et presses numériques, avec contrats de maintenance. Sa 
vocation : trouver des solutions clé en main en bureautique 
et informatique pour ses clients, apporter un service trans-
parent et travailler dans la bienveillance. Une philosophie 
que défend ce chef d’entreprise tourné vers l’humain, dans 
un domaine d’activité où il n’est pas toujours aisé de traiter 
avec des interlocuteurs de confiance. 
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https://eburotic.fr/
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La Tour Eiffel, le désamiantage de la Tour 
Pleyel, Coeur Défense… autant de chan-
tiers prestigieux et de terrains de jeu 
sur lesquels Alimak déploie ses équipe-
ments pour accompagner tous les plus 
gros faiseurs (Bouygues, Vinci, Eiffage…). 
Ses ascenseurs, destinés au monde de la 
construction et à des projets spécifiques 
dans l’industrie et l’éolien sont capables 
de s’élever jusqu’à 100 m de hauteur tout 
en supportant des charges de 5 tonnes, en 
emportant 22 personnes ! « Dans le do-
maine de la construction, nous dévelop-
pons, fabriquons, vendons, entretenons 
et louons une large gamme de monte-
charges et de plateformes de construc-
tion pour une utilisation temporaire des-
tinée à des projets en neuf ou rénovation 
à l’échelle mondiale, précise Jean-Chris-
tophe Cochard, qui dirige la filiale fran-
çaise. Pour l’industrie, le groupe sert ses 
clients avec des ascenseurs à crémaillère 
et à traction, installés en permanence. 
Ils sont utilisés dans plusieurs segments 
finaux tels que les ports, l’énergie, le ci-
ment, la marine, le pétrole et le gaz à des 
fins de maintenance et d’accessibilité. » 

Une démarche globale 
d’excellence et de durabilité 
Le site Neuilly-en-Thelle, QG français 
depuis 1977, regroupe 90 personnes. 
Afin de moderniser cette implanta-
tion stratégique et d’accélérer son 
développement européen, le groupe 
a acté la construction de nouveaux 
bâtiments : bureaux et ateliers au 

cœur d’une vaste zone de stockage, 
démolition des anciens locaux provi-
soires et déploiement de son centre 
de formation européen, jusqu’ici ins-
tallé en Angleterre, agréé Qualiopi. 
« Cet espace se destine aux diffé-
rentes filiales du groupe, aux clients 
français et étrangers, à nos sous-trai-
tants, aux collaborateurs et futures 
recrues, souligne Jean-Christophe 
Cochard. Il permet d’avoir un équi-
pement en situation, alliant théorie 
et pratique pour aborder la prise en 
main des équipements, délivrer des 
prescriptions de montage et de mise 
en service dans le respect des normes 
de sécurité. » Deux salles de formation 
entièrement équipées de matériel 
digital moderne, incluant des écrans 
tactiles, pourront accueillir jusqu’à 12 
stagiaires chacune. Le groupe a ima-
giné une plateforme pédagogique 
de 300 m² rassemblant tous les pro-
duits du groupe (élévateurs, plate-
formes, palans, treuils, grues...) pour 
une mise en conditions réelles. Les 
stagiaires pourront s’exercer jusqu’à 
10 m de haut grâce à un fut grue 
permettant d’accéder à un ou deux 
niveaux. L’objectif sera de renforcer 
la sécurité et les compétences, avec 
des programmes sur-mesure adaptés 
aux besoins industriels : formations 
aux bonnes pratiques, réduction des 
risques d’accidents, optimisation de la 
maintenance. 

Un projet engagé pour l’envi-
ronnement et les collabora-
teurs
« Cet investissement incarne nos va-
leurs : innovation, responsabilité et 
performance. Nous sommes fiers de 
proposer un modèle industriel plus 
durable ». Le site a été pensé comme 
un véritable démonstrateur des ambi-
tions RSE du groupe : zéro émission de 
CO2 grâce à l’électricité verte ; calcu-
lateur d’empreinte environnementale 
intégré ; 150 m² de panneaux solaires, 
avec un projet d’extension de plus de 
150 m² pour couvrir 100 % des besoins 
énergétiques journaliers ; 300 m² de 
toiture végétalisée ; huit bornes de 
recharge pour véhicules électriques. 
Un parking est également réservé 
aux transports doux (vélos, scooters) 
et la suppression de l’usage du papier 
au quotidien est un objectif fixé pour 
2030. Des ruches ont été installées à 
l’arrière du dépôt et des moutons se 
sont même invités au cœur des ver-
gers sur près de 2500 m². ALIMAK 
place également ses équipes au cœur 
du dispositif en proposant des postes 
de travail ergonomiques avec un mo-
bilier adapté, l’installation de ponts 
roulants pour assurer la sécurité et 
faciliter la manutention, ainsi qu’un 
espace détente extérieur non-fu-
meur, pour favoriser le bien-être au 
quotidien. 

Acteur de premier plan, le 
groupe est animé par des 
valeurs fortes, rassemblées 
sous la bannière « Ambition 
2030 ». Cette ligne directrice 
reprend plusieurs items : agir 
de manière rapide et respon-
sable, finaliser les projets, 
repousser les limites, être in-
clusif.  Cette feuille de route 
présente dans le quotidien 
des équipes (qui exercent 
un métier difficile, parfois 
dangereux et souvent même 
spectaculaire) vise aussi bien 
la réussite que la mobilisation 
et l’implication des collabora-
teurs.

La filiale hexagonale du groupe suédois franchit une nouvelle 
étape dans son développement européen avec l’inauguration 
officielle de son siège social à Neuilly-en-Thelle. Leader mondial 
des solutions d’accès vertical et de travail en hauteur pour les 
secteurs du bâtiment et de l’industrie, le groupe confirme son 
implantation sur ce territoire au croisement de l’Oise et du Val 
d’Oise, avec la construction d’un centre de formation flambant 
neuf, conçu pour renforcer l’expertise des équipes et partenaires 

tout en valorisant l’innovation et la sécurité. La dimension RSE 
et environnementale, inscrite dans l’ADN du groupe, a animé ce 
projet qui entre aujourd’hui dans sa phase opérationnelle.

ENTREPRISE du mois

ALIMAK 
GROUP FRANCE  
prend de la hauteur    

15 rue de l’Europe 
60530 Neuilly-en-Thelle
Tél. : 03 44 26 85 00
Effectif : 3000 collaborateurs, 
ventes dans 120 pays, présence 
dans 28 pays (dont trois implanta-
tions en France)
Des usines en Suède, Chine, Es-
pagne, Pologne et Norvège
Effectif Neuilly-en-Thelle : 90 
personnes
https://alimak.com

https://www.le-simone.fr/
https://alimak.com
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Le chantier des nouveaux bâtiments du centre 
de reconditionnement de véhicules d’occasion 
du groupe automobile Vauban (implanté dans 
le Val d’Oise et les Yvelynes) est lancé à Saint-
Ouen l’Aumône. Ce projet industriel en cours 
d’aménagement devrait etre opérationnel 
en septembre. Sous la direction d’Arnaud 
Lacourt, il emploiera dès son ouverture 
une cinquantaine de salariés qui autont 
pour mission de soumettre à une expertise 
approfondie les véhicules. Ils y subiront une 
batterie de tests rigoureux suivant un cahier 
des charges très précis, avec des points de 
contrôle afin de garantir un excellent état 
de fonctionnement. Les experts employés 
pourront ainsi jauger l’état du véhicule, puis 

procèderont aux réparations et entretiens 
nécessaires. Les carrossiers viendront 
parfaire l’esthétique en corrigeant chaque 
imperfection, avant un nettoyage intérieur 
et extérieur. Après avoir fait peau neuve, les 
voitures reconditionnéées passeront entre 
les mains de photographes, qui réaliseront 
des prises de vue dans le studio photo. Ces 
frais engagés vont permettre de  proposer 
aux concessionnaires du groupe (revendeurs 
des marques Peugeot, Citroën, DS, Seat...) 
un véhicule à la vente avec des garanties 
comparables à une voiture neuve pour un prix 
bien plus intéressant.
www.vauban-groupe.fr

Vauban Automobile : 
des voitures comme neuves  

Économie circulaire

Recyclage des batteries lithium :
Derichebourg et LG initient 
un projet commun
Le groupe Derichebourg, leader français du recyclage des métaux, 
et le fabricant de batteries coréen LG Energy Solution, ont annoncé 
la création d’une coentreprise dédiée au recyclage des batteries 
au lithium. L’usine, située à Bruyère-sur Oise, aura une capacité de 
recyclage de plus de 20 000 t par an et sera équipée des technologies 
les plus avancées . L’une de ses missions sera de recycler les chutes 
de production de l’usine de LG Energy Solution en Pologne, dans 
une démarche d’économie circulaire. Les batteries usagées seront 
broyées afin de récupérer la « black mass » – poudre noire composée 
de nombreux métaux valorisables (lithium, cobalt, nickel...). Ce 
partenariat permettra non seulement de réduire les besoins en 
matières premières d’origine primaire, de diminuer l’empreinte 
carbone liée au transport et à l’approvisionnement et de répondre 
aux exigences réglementaires à venir. La construction débutera en 
2026, après obtention des autorisations administratives et sa mise en 
service est prévue pour 2027.

Le mobilier écoresponsable a le vent en poupe. A partir 
de déchets plastiques récoltés en France mais aussi de 
coquillages recyclés, la petite entreprise fabrique des 
chaises, des tables basses et des tabourets, des bancs et 
luminaires design pour les entreprises, les collectivités, les 
hôtels, les bureaux... (JO Paris 2024, Bouygues Construction, 
GL Events, le CNIT...).  Fondée par Jean-Baptiste Thibaut, 
l’entreprise d’une dizaine de salariés vient d’inaugurer en mai 
sa première usine de production (façonnage et montage) 
pour franchir un nouveau palier. Créée en 2019, elle sous-
traitait jusqu’à présent l’intégralité de ses productions 
auprès de partenaires industriels près de Lyon et dans le 
Loir-et-Cher. La société a décidé de prendre un tournant 
stratégique en s’installant dans les locaux de 5 000 m² d’un 
partenaire, le groupe Atelier GP, dans lesquels il occupe 
500 m². Un million d’euros a été investi pour agrandir 
le site et l’équiper. Cet atelier doté de deux machines à 
commande numérique de dernière génération, permettant 

de découper et d’assembler de manière semi-automatisée 
des matériaux recyclés a pu voir le jour grâce à une levée 
de fonds de 1,5 million d’euros réalisée en 2024 auprès d’un 
business angel, de Bpifrance et de la région Île-de-France. 
Le groupe Baudelet, spécialiste du traitement et de la 
valorisation des déchets, est entré au capital en injectant 
300 000 euros. L’entreprise dont le chiffre d’affaires 
avoisine le million espère décupler ses résultats dans les 
deux prochaines années et surfer sur les effets de la loi 
anti-gaspi de 2022 qui incite les collectivités à faire achats 
écoresponsables pour monter en puissance et industrialiser 
ses process. Son récent référencement dans le catalogue 
de l’Ugap va aussi lui permettre de gonfler son carnet de 
commandes auprès des marchés publics des collectivités. 
Furniture For Good se donne maintenant les moyens de 
viser un chiffre d’affaires de 10 millions d’euros d’ici trois ans.
https://www.furnitureforgood.fr/

Furniture for good, 
ouvre sa première usine à Beauchamp

http://www.vauban-groupe.fr
https://www.furnitureforgood.fr/
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Acteur depuis plus de 50 ans sur le marché du rail 
et de la manutention sur rail, la société Patry a 
participé à un incroyable projet : le remplacement 
de la toiture du stade olympique de Montréal. 
L’entreprise a eu la chance d’avoir été choisi et 
audité par un bureau d’études international afin 
de fournir deux voies de roulement pour grue 
à tour. «La manutention sur rail, c’est aussi la translation 
des grues, expliquent les équipes. Nous avons fabriqué 
« made in France » 72 caissons métalliques de 6 mètres afin 
de faire translater des grues sur 2 voies de 108 mètres. Le 
projet comprenait également 16 butoirs de fin de voie dans les 
containers, nécessaires à la sécurité du chantier. »
www.patry.fr

L’ancien site logistique, 
fermé depuis 2015, va voir 
arriver cet été les labora-
toires du traiteur Potel 
et Chabot, sur la pre-
mière tranche du projet 
Urban Valley, réalisé par 
Atland. En 2015, la marque 

de produits laitiers Yoplait annonçait la fermeture 
de cet immense site logistique de 2,8 ha, vacant de-
puis lors. « Une première tranche de l’opération sera livrée en 
juillet 2025, et accueillera l’entreprise Momense qui s’y installera 
avec une centaine de collaborateurs », a annoncé la société 
foncière. Momense est le nom du nouveau groupe 
créé par la fusion des maisons Potel et Chabot et 
Saint Clair en 2023, devenus entre temps filiale du 

groupe Accor. Une troisième marque de la gastro-
nomie est venue les rejoindre : Dalloyau, le plus an-
cien pâtissier traiteur de France qui avait été placé 
en redressement judiciaire. Le projet a dû être adap-
té pour répondre aux normes et contraintes spé-
cifiques de l’activité culinaire et le rendre compa-
tible avec les ambitions 
du groupe.  Celui-ci va 
louer la moitié du nou-
veau site, soit 7 500 m² 
pour une partie de ses 
activités de stockage, de 
lavage de matériel et de 
gestion jusqu’ici réalisées 
à Bezons.

Une nouvelle ère s’annonce pour le secteur qui 
prend un tournant digital. Yves Muru, maire de 
Puiseux-en-France et Benjamin Pradier, fondateur 
de Solutions Événements, ont officiellement 
posé la première pierre du futur siège social 
de l’entreprise en mai. Il s’agira de la première 
plateforme de e-location de matériel et mobilier 
événementiel, qui s’étendra sur 12 500 m² à Puiseux 
en France et répondra à un haut niveau d’exigence 
environnementale. Le site sera doté d’un service de 
drive accessible 24h/24 et 7j/7 pour le retrait de 
mobilier et matériel événementiel. Un dispositif 
encore inédit dans ce secteur, où la réactivité et 
la flexibilité deviennent des critères de plus en 
plus importants. Benjamin Pradier ne cache pas 
son ambition : « Grâce à ce système plus souple, 
nous pourrons réduire considérablement les délais 
et les contraintes de livraison. » Le projet reflète 
une volonté claire de moderniser et digitaliser 
l’expérience client dans un secteur en constante 
évolution. En plus du hub logistique de 7500m², 
le site comprendra des bureaux modernes, des 
espaces de vie pour les collaborateurs dont une 

salle de sport et un showroom immersif dédié 
à la mise en scène des produits. L’envergure de 
cette plateforme permettra de centraliser les flux, 
d’optimiser les rotations de stock et de mieux 
accompagner les pics d’activité du calendrier 
événementiel. En croissance, l’entreprise (encore 
installée à Saint Witz) gère plus de 6 000 prestations 
en France avec des références aussi prestigieuses 
que la Fashion Week.

Tél.: 01 84 14 01 40
www.solutions-evenements.fr

Un traiteur de luxe s’installe
sur la friche Yoplait

Vers un événementiel 
plus intelligent

ADP, Vision 2050

Patry au sommet 
du Canada

Groupe ADP lance une concertation volontaire sur 
la vision stratégique de l’aéroport Paris-Charles 
de Gaulle à l’horizon 2035/2050. Du 8 avril au 8 
juillet 2025, le public est invité à s’informer et 
à donner son avis dans le cadre de la démarche 
de concertation volontaire engagée sur la vision 
d’aménagement de Paris Charles de Gaulle, premier 
aéroport de l’Union européenne avec plus de 
200 000 passagers par jour, tout en étant un hub 
majeur de fret. Ce constat souligne l’impératif 
d’adapter les infrastructures et l’accessibilité des 
terminaux pour anticiper les besoins futurs tout 
en combinant la nécessité de la transition vers un 
modèle décarboné, visant la neutralité carbone des 
opérations au sol. La dynamique économique et 
sociale, portée par près de 90 000 salariés répartis 
dans plus de 700 entreprises, démontre également 
que le déploiement de cette vision d’aménagement 
constitue un socle stratégique indispensable pour 
l’avenir de la France.

Pour faire entendre sa voix : 
cdgetvous.groupe-adp.com

http://www.patry.fr
http://www.solutions-evenements.fr
https://procarist.fr/cap-operateur-logistique-en-alternance/
http://cdgetvous.groupe-adp.com
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Carnet / nominations 
Nicolas Lecuyer prend la direction 
générale de la SEMAVO

Frédéric 
Chatallard 
rejoint ANTANA 

Du Mouvement, au sein des 
associations de chefs d’entreprise

Suite au départ en retraite d’Eric Renckert, resté 26 
ans passés à la tête de l’entreprise, Nicolas Lecuyer 
engage une dynamique de transition. Société 
d’économie mixte spécialisée dans l’aménagement 
et le développement territorial, la SEMAVO 
accompagne depuis plus de cinq décennies les 
collectivités du Val d’Oise dans leurs projets 
urbains, immobiliers et environnementaux. 
Nicolas Lecuyer, ingénieur, géographe et sociologue 
de formation, possède près de 30 ans d’expérience 
à la croisée des secteurs public et privé. Passé par 
le ministère des Affaires étrangères, il a occupé le 
poste de directeur adjoint en charge de la stratégie 
et du développement à l’EPA Plaine de France, 
rejoint le groupe Eiffage en tant que directeur 
du développement du logement social IDF puis 
dirigé le Réseau SCET (Services Conseil Expertises 
et Territoires). Sa feuille de route sera tournée 
vers les transitions, notamment la diversification 
de l’activité vers de nouveaux champs comme les 
énergies renouvelables, la requalification des zones 
d’activités économiques ou l’investissement dans 
l’immobilier productif local pour répondre aux 
enjeux de sobriété foncière et d’adaptation au 
changement climatique. 

De nouveaux projets en cours
La SEMAVO intervient sur le programme 
d’immobilier d’entreprises «Parc Spirit de l’Etang » 
à Persan, récemment présenté. Ce parc PME-PMI, 
développé sur 22 000 m² de surface de plancher 
et sur un terrain de 45 500 m², sera composé de 8 
bâtiments d’activités de 2540 à 3750 m² divisibles 
en cellules de 450 à 1295 m². La livraison est prévue 
pour le 3e trimestre 2026. L’architecture des 
bâtiments est confiée à Paul Mayla Architecture & 
Associés et l’opération, qui vise le label Biodivercity, 
propose des aménagements tels que des panneaux 
photovoltaïques et des toitures végétalisées.

Régis Gluzman, Tabernacien de toujours et 
dirigeant de RG Conseil, a été élu président d’AIBT 
Industrie, l’association Interentreprises du Val 
Parisis, pour lui donner une nouvelle impulsion et 
en faire l’interlocuteur privilégié des entreprises 
industrielles du Val d’Oise et du Valparisis. Régis 
a lancé son activité de conseil après 33 ans 
dans l’immobilier d’entreprise, chez Bouygues, 
Vinci, JLL, Constructa… Ancien élu local, fils de 
commerçants, partie prenante dans de nombreux 
réseaux, il souhaite mettre ses relations et son 

expérience au service 
des industriels avec un 
style décontracté et 
résilient, pour partager 
les compétences et 
constituer une force 
collective efficace. 
www.aibt.fr
 

Passation de relais du côté à l’AIGPF : Hervé Leroy 
(Bernard Controls) cède la présidence à Sabine 
Victor-Pujebet, dirigeante de la scoiété CQFT 
(Goussainville). Créée en 1968, l’association fédère 
les entreprises de Gonesse et du Pays de France 
autour de problématiques territoriales dans la 
«bienveillance, la convivialité, autour de rencontres 
conviviales et d’échanges». L’AIGPF compte une 
quarantaine d’adhérents 
à ce jour, avec la 
volonté d’en fédérer une 
centaine d’ici trois ans. 
www.aigpf.fr

Après plusieurs années en tant que chargé de 
mission au Développement 
Économique de Plaine 
Vallée Agglo, Frédéric 
Chatallard intègre l’équipe 
d’ANTANA - Informatique 
- Cybersécurité - Cloud 
Computing basée à Saint 
Gratien en tant que 
directeur commercial. 
Une nouvelle aventure 
professionnelle qui lui permet de s’associer 
à un projet passionnant ponctué de défis 
technologiques «pour bâtir des organisations plus 
intelligentes, résilientes et sécurisées». Aux côtés 
d’Alexandre Boury, Marion Laget, il s’adosse à un 
groupe d’experts déterminés, reconnus depuis 20 
ans pour leurs solutions informatiques sur-mesure, 
adaptées aux besoins uniques de chaque entreprise, 
institution et événement. 
En parallèle, il continue de soutenir le 
développement économique local et de porter 
l’oganisation de la JET, journée des entreprises du 
territoire, au Golf de Domont, dont la prochaine 
édition se tiendra le mardi 30 septembre. Amateurs 
de golf ou novices auront une nouvelle fois 
l’occasion d’échanger et de faire connaissance avec 
les acteurs locaux sur le green, au sein du village des 
partenaires et pendant le business speed meeting 
ou lors de la soirée dinatoire.
https://www.antana.fr/
https://www.la-jet.fr/

AGENDA
A la rencontre de Patrick Martin, président 
du Medef national le 19 juin.

Patrick Martin, 65 ans, a intégré en 1987 l’ETI 
familiale, Martin Belaysoud Expansion (fondée en 
1829), spécialisée dans la distribution industrielle 
et le bâtiment. Depuis, il n’a cessé de servir son 
entreprise dont il est le président et l’actionnaire 
majoritaire, devenu l’un des leaders de la distribution 
professionnelle de matériel de second œuvre 
technique du bâtiment, de fournitures industrielles 
et d’acier, et dans la conception, la construction et 
la maintenance d’équipements pour les industries 
pétrolière, gazière et aéronautique (plus d’un milliard 
d’euros de CA en 2023).  
MEDEF Val d’Oise : jeanne.beury-josselin@medef95.fr

84, Boulevard Héloïse, à Argenteuil.

https://www.cclim.fr/
https://www.antana.fr/
http://www.aigpf.fr 
https://www.antana.fr/ 
https://www.la-jet.fr/ 
mailto:jeanne.beury-josselin@medef95.fr
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VOUS GARANTIR L’EXÉCUTION DE TRAVAUX DE QUALITÉ

Impression grand format /PLV
Impression offset

Impression numérique
Façonnage et les finitions

Studio graphique

Une équipe à votre écoute et des ma-
chines performantes sont à votre ser-
vice pour vous offrir des travaux de qua-
lité, exécutés dans les meilleurs délais à 
des prix sur mesure et compétitifs. L’im-
plantation sur notre site d’une chaîne 
graphique complète, vous garantit l’exé-
cution de travaux dans les meilleures 
conditions et sans intermédiaire.

01 39 59 20 87 - devis@rps-repro.fr
5, rue des entrepreneurs - 95210 SAINT GRATIEN

www.rps-imprimerie.fr

L’artisanat en fête les 14 et 15 juin

Un nouveau spot : la terrasse flottante 
de l’Aquaparc

Le Parc naturel régional du vexin français 
a 30 ans en 2025 !

Sorties nature : 
prenez la clé des champs

Sorties

L’association Poésie des Savoir-faire organise une 
nouvelle édition des Artisanales de Cormeilles-
en-Vexin, qui se tiendront les 14 et 15 juin 2025 au 
Clos Voirin, espace situé à l’entrée du village (le 
samedi de 10h à 19h et le dimanche de 10h à 18h). 
Cet événement mettra en lumière plus d’une 
soixante d’artisans locaux qui auront l’opportunité 
de partager leur savoir-faire et de présenter leurs 
créations dans une ambiance chaleureuse et 
festive. L’occasion idéale de découvrir des pièces 
uniques, fabriquées avec soin par des créateurs 
locaux passionnés. L’événement se distingue par 
son cadre bucolique agrémenté de scénographies à 
la thématique florale, créant ainsi une atmosphère 
agréable et propice aux échanges. Un moment 
convivial alliant balade, animations, un concert 

par jour sur la pause déjeuner (Alien Dad et Twin 
Guitars), moments de gourmandises (food trucks) 
et achats authentiques.
Tél. 09 73 89 25 09 
poesiedessavoirfaire@gmail.com 
www.poesiedessavoirfaire.fr

Située au cœur de l’Île de loisirs de Cergy-Pontoise, 
la nouvelle terrasse flottante de l’Aquaparc Projet X, 
d’une superficie de 240 m² et entièrement sécurisée, 
offre un cadre unique pour l’accueil de tout type 
de manifestation : déjeuners, dîners, séminaires 
d’entreprise, teambuilding, défilés, lancements de 
produits, barbecues… Modulable selon le nombre 
d’invités, sa capacité d’accueil peut aller jusqu’à 
200 personnes selon sa configuration. Privatisable 
en partie ou dans son intégralité, l’espace peut être 
loué seul ou avec une offre de partenaires : traiteur, 
DJ-setting, son et lumière, tentes nomades, artistes, 
décoration et mobilier, soirées thématiques… 
Ouverture prévue le 14 juin jusqu’au 15 septembre. 
Mis à l’eau en 2024, l’Aquapark de l’île de loisirs 
propose 3 000 m² dédiés à des jeux gonflables 
et à une tour de plongeon de douze de mètres 

de hauteur équipée de toboggans surmontés de 
tremplins.

Pour tout renseignement : 01 30 30 21 55 
https://www.cergypontoise.fr/ile-de-loisirs-
de-cergy-pontoise 
https://projetx-aquapark.fr/terrasse-
flottante/

Trente années au service du territoire pour mener 
un projet de développement économique et social, 
tout en préservant et valorisant le patrimoine 
naturel, culturel et paysager. À cette occasion, 
de nombreux événements sont proposés pour 
découvrir toutes les richesses du territoire ainsi 
que les actions menées jusqu’à l’été :  grand jeu 
de piste sur le territoire ; balades à la découverte 
des patrimoines et de lieux insolites ; journées 
de sensibilisation et découverte (éco rénovation, 

visites de ferme, portes ouvertes chez les artisans 
d’art…) ; conférences ; rendez-vous culturels ; 
événements nature (Nuit de la chouette, Fête de la 
nature…) et, point d’orgue, un temps fort le samedi 
14 juin 2025 pour une grande fête conviviale à la 
Maison du Parc.

Pour tout renseignement : 01 34 48 66 00 
http://www.pnr-vexin-francais.fr/fr/le-
parc/30-ans/

Chaque année, d’avril à novembre, plus de 140 
animations, toutes thématiques confondues, sont 
proposées à tous par le Conseil départemental du 
Val d’Oise : faune et flore, géologie, à travers des 
découvertes sportives, artistiques, sensorielles, 
culturelles ou tout simplement naturalistes, 
et toujours en lien avec la mise en valeur et la 
protection du patrimoine naturel. Toutes les 
animations proposées sont gratuites et ouvertes 
à tous. L’occasion d’arpenter les grands types de 
milieux naturels (forêts, coteaux, marais, sites 
géologiques....). Les Sorties nature sont à la couleur 
du Japon cette année, en écho à l’Exposition 
universelle dOsaka et au partenariat historique du 
Département du Val dOise avec cette province. 
Toute la programmation est à découvrir ici :
https://www.valdoise.fr/ressource/687/181-
brochure-des-sorties-nature-2025.htm

https://www.rps-imprimerie.fr/
mailto:poesiedessavoirfaire@gmail.com

http://www.poesiedessavoirfaire.fr
https://www.cergypontoise.fr/ile-de-loisirs-de-cergy-pontoise
https://www.cergypontoise.fr/ile-de-loisirs-de-cergy-pontoise
https://projetx-aquapark.fr/terrasse-flottante/
https://projetx-aquapark.fr/terrasse-flottante/
http://www.pnr-vexin-francais.fr/fr/le-parc/30-ans/
http://www.pnr-vexin-francais.fr/fr/le-parc/30-ans/
https://www.valdoise.fr/ressource/687/181-brochure-des-sorties-nature-2025.htm
https://www.valdoise.fr/ressource/687/181-brochure-des-sorties-nature-2025.htm
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https://www.mp-logistique.fr/

